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Mención 

Rector Eduardo Silva: La esencia de la universidad es 

la autonomía. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH, 

en entrevista.  

 

 

Eduardo Silva, rector de la Universidad Alberto Hurtado, conversó con Tele13 Radio sobre la 

reforma de la educación superior. 

Silva cree que la gratuidad para el próximo año volverá a ir a través de una glosa presupuestaria 

y que "una reforma a la educación superior que no tenemos desde 1981, nos debe demorar 

tiempo. El sistema es muy heterogéneo".  

En este sentido, se refirió a los temores en relación al proyecto apuntando a que "por un lado 

está el tema de la desrregulación, creo que el Estado debe reglar al sistema educativo. Por otro 

lado, está el temor de que haya una sobrerregulación. La esencia de la universidad es la 

autonomía". 

"El Estado debe tener una relación donde deje libre a las universidades", dijo. 

Gratuidad 

Respecto a la gratuidad universitaria, comentó que tiene diferentes miradas en torno al fondo y 

al modo de implementación. 

En el fondo, la calificó como "una buena noticia para Chile, son 140 mil familias de los primeros 

deciles que podrán tener acceso a la universidad gratis y que son talentosos". 

Sin embargo, mostró sus reparos en torno a la forma cómo ha operado el beneficio: "Hay algunas 

dificultades. Ha habido un tiempo de apelación, ayer se dio el resultado de los de primer año y 

recién ahora empezará el de los antiguos. Hasta junio o julio el que tengamos incertidumbre no 

es una buena cosa". 



 


